

県民だより

# あおもり

2018 December  
No.172

12

CONTENTS/目次

P2 特集: 安心して子どもを産み育てられる青森県

P6 [連載] 地域から魅力発信!「ハッピーリレー」(三八地域) / 地域の旬食材レシピ

P7 青森の未来に全力! 県職員最前線リポート「美術館で舞台芸術体験のすすめ!」/

青森県職員の給与と職員数のあらまし / 観光ボランティアガイドをご紹介します / 青森県の広報活動に関するアンケートにご協力ください

P8 申吾のはっとコラム / あおもりインフォメーション



■表紙制作者からのメッセージ

## 青森生まれの個性的で可愛らしいこけし & 新しい子育てスタイル

みなさんが思い浮かべるイメージとは、ちょっと違ったこけし。最近、このような個性的で可愛らしいこけしが県内で作られ、全国のこけしファンからも注目を浴びています。伝統を受け継ぎながら、今の時代にマッチした新たな感覚のこけしが誕生するように、子育ても昔ながらの知恵を生かし、今の時代に必要とされる寄り添ったサポートが増えていく。地域や社会、その時に必要な誰かと関わることで、心豊かな子育てができるのではないかと思います。先日、じゃんけんを覚えたての妹に、お兄ちゃんがわざと負けてあげている光景を見かけ、とても微笑ましく優しい気持ちになりました。子どもの優しい心を育むのは、日常で関わる大人たちの役目なのかもしれませんね。

mizutama / 山形県出身青森市在住のイラストレーター・消しゴムはんこ作家。2005年より消しゴムはんこを作り始め全国でワークショップなどを開催。2012年よりイラストレーターとしても活動を始める。著書多数。文房具メーカーとのコラボ商品なども発売している。 ●Web→<http://www.mizutamahanco.com/> ●Instagram→@mizutamahanco



青森県広報広聴課  
公式 Facebook  
青森県広報広聴課

青森県広報広聴課  
公式 Twitter  
@aomorist

青森県広報広聴課  
公式 Instagram  
県民だよりあおもり